





## ACTA No. 28 SESION CONSEJO TECNICO CONSULTIVO 16 de junio de 2016

En la ciudad de San Salvador, a las doce horas con treinta minutos del día dieciséis de junio del año dos mil dieciséis, se procedió a verificar la instalación del quorum del Consejo Técnico Consultivo, del Nuevo Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, estableciéndose la asistencia de 3 miembros propietarios y un miembro suplente. La asistencia fue la siguiente: por el Viceministerio de Ciencia y Tecnología, Dra. Erlinda Handal Vega, Presidenta del Consejo Técnico Consultivo; Por los Centros de Investigación Científica: Msc. Eufemia Aydee Rivera Mejía de Parada, Representante Propietaria; Dr. Celso Rodríguez Echenique, Representante suplente; por La Universidad de El Salvador: Ing. Oscar Eduardo Marroquín Hernández, Representante Propietario. Los demás miembros del Consejo manifestaron su respectiva excusa. A. AGENDA. Se somete a consideración el siguiente proyecto de agenda: 1. Verificación del Quorum, 2. Aprobación de Agenda, 3 Aprobación del acta de la sesión Anterior. 4. Avance de actividades del Plan Operativo 5. Programación de Próximas reuniones de Consejo Técnico Consultivo 6. Varios. B. DESARROLLO DE LA AGENDA: 1. Establecimiento del Quorum. Se establece el quórum presente. 2. Aprobación de la agenda. Se apruebe la agenda. 3. Aprobación del Acta anterior. En este punto el Director Ejecutivo da lectura al acta anterior, después de incorporar algunas observaciones, se aprueba el acta. 4. Avance de actividades. El Director Ejecutivo hace la presentación del avance en las actividades programadas en el plan operativo, y solicita que a medida que se haga la presentación, si se tienen alguna recomendación sobre las mismas, se haga saber. Presenta el avance de actividades del Observatorio Nacional de Ciencia y Tecnología, informando que a solicitud de la RICYT, va se había enviado la información de los indicadores de la red, informa sobre los eventos de capacitación programados en Devinfo y SPSS. Sobre las actividades de las Gerencias de Becas, destaca la organización de las expobecas y de la incorporación de mas embajadas y ofertas de becas, sobre la Gerencia de Popularización de Ciencia y Tecnología, destaca los avances en la organización del diplomado en Periodismo Científico y que se distribuyo la propuesta de la política de popularización de la Ciencia, sin que se recibieran mas observaciones. Adicionalmente se informó de las visitas que se están haciendo a los diferentes unidades del Viceministerio de Ciencia y Tecnología, destacando las visitas al CIAC de Ahuachapán, la Planta Biofortic, en San Andrés, la planta ensambladora de computadoras portátiles, en Zacatecoluca. Finalmente informa que en agosto se instalará en San Salvador, la sede del Consejo Internacional para la Ciencia, para América latina y el Caribe (ICSU-ROLAC). Al finalizar la presentación, por parte del Consejo se comentó que son bastantes actividades las que se están desarrollando y se sugirió que hay que seguir mejorando la publicidad de estos eventos, una manera seria promover ante los medios de comunicación, que establezcan una Unidad de información sobre la Ciencia. Se finalizó la reunión a las 14 horas del día dieciséis de junio del año dos mil dieciséis.

Elbands Dra. Erlinda Handal Vega

MSc. Aydee Mejia Rivera de Parada

Dr. Celsø Rodríguez Echenique

Ing. Oscar Eduardo Marroquín Hernández